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第４回 苫小牧市中小企業振興審議会要旨 

 

１ 日 時   令和２年２月１２日（水） １３：３０～１４：００ 

２ 場 所   苫小牧市役所職員会館３階 ３０４会議室 

３ 出 席 

（１）苫小牧市中小企業振興審議会委員 

秋山委員、太田委員、尾崎委員、川島委員、坂本委員、須田委員、 

髙橋委員、多田委員、平井委員、吉川委員、渡辺委員、綿貫委員 

※伊藤委員、遠藤委員、西山委員は欠席 

（２）事務局（市） 

産業経済部   ：金谷部長 

産業振興室   ：望月室長 

企業政策室   ：桜田室長 

商業振興課   ：武田課長、新田主査、長谷川主査、朝倉主事 

工業・雇用振興課：木澤課長、齋藤主査、佐藤主事、小野寺主事 

４ 概 要 

（１）開会 

苫小牧市中小企業振興審議会開会（委員１５名中１２名出席、苫小牧市中小企業審

議会規則第４条第２項の規程による審議会開催の定足数を満たしている） 

（２）議事 

ア 第３回各部会の報告等について 

（ア）創業促進・事業承継部会 髙橋副部会長より。 

ａ 現状課題の洗い出しにて、ブレーンストーミングを実施。内容が多岐に

わたった関係で、キーワードで報告。 

《現状の課題》 

・多くの人が集まる場所の必要性 

・意欲のある人材の発掘 

・創業機運の掘り起し 

・事業承継の必要な企業の掘り起し 

・情報や資金が足りない 

ｂ 改めてもう少し集約したテーマとして、提示していく。 

（イ）販路拡大・需要開拓部会 坂本部会長より。 

ａ 現状課題の洗い出しにて、ブレーンストーミングを実施。主要課題とし

て３つに絞った。 

《現状の主要課題》 

・事業効果、成功例、失敗例の共有が足りない 

・セミナーの企画からフォローアップまでの改善が必要 

・事業者としてやるべきことをやる 
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《その他の意見》 

・セミナーに出席するが、社員に具体的に指示できない 

・話を聞いても職場でなかなか実践できない 等 

（ウ）人材確保・育成部会 前回部会未開催のため、報告なし。 

 

  －－－－質疑なし－－－－ 

 

○高橋会長 

 ブレーンストーミングを通じて活発な話し合いが進んでいると思うが、とまサ

ポネットが春に開設に至る。本審議会も４期の半分を迎え、３期からの引継でも

ある具体的な事業の実効性というところについて、皆様とお話しさせていただき

たいと考えている。後ほど３０分程度で意見交換の場を設けさせていただき、活

発なご意見をいただきたいと考えている。 

 

（３）その他 

・会長より、審議会終了後の各部会開催場所及び次回の審議会を５月２０日に開

催する旨の報告があった。 

 

（４）閉会 


